

Otto-beuren wir kommen!!!!

Vom 04.10.23 – 06.10.23 machte sich die 4. Klasse mit ihrer Klassenlehrerin Dorothee Lang und Patrizia Berchtold als Begleitperson auf die Reise nach Otto-beuren in die Jugendherberge.

Dank des schönen Wetters konnten die Kinder tolle Tage miteinander verbringen und viel erleben. Viel Spaß beim Lesen!!!!

Ich fand die Stadtrallye am besten. Das Schlafen war auch lustig.



Ich fand es toll, als wir in den Wald gegangen sind. Das Frühstück, das Mittagessen und das Abendessen fand ich auch sehr gut.

Ich fand es schön, als wir die Kein-Mucks-Monsterchen gebastelt haben und als wir im Kunstmuseum die Hundertwasserhäuser gemalt haben.
Im Klosterladen fand ich es toll, dass wir uns was kaufen konnten.



Ich fand es schön, als wir die Stadtrallye gemacht haben. Die Führung durch die Basilika fand ich auch richtig schön.



Die Sternwarte hat mir sehr gefallen. Der Fußballplatz war auch cool.

Die Stadtrallye war cool, weil wir andere Leute fragen mussten.



Die Stadtrallye war das Beste.
Der Wald war auch gut. Am
Abend des letzten Tages waren
fast alle im Spieleparadies.
Wir haben Fußball auf
Kunstrasen gespielt.
Bei der Abreise bin ich im Bus
eingeschlafen.



Es war alles schön. Am
schönsten war das Fußball
spielen und das Tischtennis
spielen. Die Stadtrallye hat
auch sehr viel Spaß gemacht.
Und das Kunstmuseum hat
auch Spaß gemacht.



Es war alles schön. Mir
hat besonders gefallen,
als wir im Museum, im
Wald und bei der Basilika
waren. Als wir den Saturn
sahen, war das ein
besonderes Erlebnis.

Ich mochte das Schullandheim
sehr. In der Sternwarte haben wir
den Saturn gesehen. Als wir im
Hundertwassermuseum waren,
habe ich mich richtig wohl gefühlt.
Dort durften wir unsere eigenen
Häuser gestalten. Am Abend
durften wir eigene Kein-Mucks-
Monster basteln.

